

«Caótico arranque de la estación de esquí en Alto Campoo»

El PP lleva al pleno del Parlamento cántabro el mal funcionamiento de la estación | «Es inadmisibles que nada haya funcionado, los usuarios no deben pagar la incompetencia de este gobierno regionalista»

HUELGA ASPLA

Más de veinte días con la producción parada y la tensión aumenta en ambas partes P4

SUCESOS

Muere un vecino de Puente Viesgo en un trágico accidente P5

El diputado del PP Roberto Media ha asegurado que la apertura de la estación esta temporada «ha sido un verdadero desastre» y ha opinado que la imagen que Cantabria ha ofrecido de este recurso turístico ha sido «lamentable». Media ha indicado que así lo han denunciado «tanto los usuarios como los representantes de los trabajadores de Cantur», la sociedad pública que gestiona este recurso turístico y de la que Marcano es presidente del Consejo de Administración. «No han funcionado adecuadamente los remotes, los esquiadores han necesitado de horas y horas para acceder al entorno de la estación y los servicios de restauración sólo producen descontento en los usuarios. La estación no estaba preparada, según el PP. P3

Las leyes, y los errores, son de Sánchez

Por Francisco Muro de Iscar P14

Podemos carga contra el PSOE ensanchando la grieta en el Gobierno

El portavoz de Unidas Podemos, Pablo Echenique, ha asegurado que «lamentablemente e incomprensiblemente» el PSOE no quiere sentarse a negociar la reforma de la ley del 'solo sí es sí', y ha recalado que

su formación lo seguirá intentando porque «esto se soluciona mediante el diálogo». Echenique ha defendido que están trabajando con «discreción», puesto que no desean una «guerra pública de propuestas». P16-17



La familia que estuvo arropada en todo momento junto a la bicicleta de Floren. / ALERTA



Cientos de ciclistas se han concentrado en apoyo a la familia del ciclista fallecido. / ALERTA

Torrelavega pide justicia para Floren: «Mi padre llevaba en el ADN el gen ciclista»

Más de un millar de personas se han concentrado ayer domingo en el Bulevar Demetrio Herrero de Torrelavega para pedir el ciclista de 66 años fallecido el 11 de febrero tras ser atropellado por un coche cuyo conductor se dio a la fuga

En un emotivo acto que ha contado con los numerosos dorsales con los que participó este ciclista en carreras, la bicicleta con la que competía o las camisetas con las que empezó en el mundo del ciclismo, los familiares han reclamado un endurecimiento de las penas a los causantes de accidentes de tráfico por negligencia, que además

omitan el deber de socorro. A la concentración, que ha comenzado con la reproducción de un vídeo con fotografías del ciclista fallecido, se han sumado los compañeros del club al que pertenecía, además de otros deportistas de la comarca y amigos del fallecido para reclamar penas más duras. Una de sus hijas, Estefanía Gómez, que ha

leído unas palabras en representación de toda la familia, ha asegurado que lucharán para que se haga justicia y para que todos los ciclistas no tengan que pasar por lo mismo que están pasando ellos. «Mi padre llevaba en el ADN el gen ciclista y ha recorrido cientos de miles de kilómetros con los que estáis hoy aquí». P9